EL INSTITUTO

DE ESTUDIOS SOCIALES

DE LA HAYÁ

061.1:3(100)

Este Instituto promueve la investigación y formación en las Ciencias Sociales, entre las que se da una especial dedicación a la Administración pública. La característica más saliente de este Centro es que se proyecta a todos los países del mundo, intentando llegar a ser una especie de Caja de compensación internacional en cuestiones sociales, económicas y administrativas.

## SU FUNDACIÓN

Una Comisión real designada en el año 1950 recomendó la creación de este Instituto. Se entendía que la cooperación científica internacional en esta materia no se hallaba suficientemente desarrollada por las Universidades holandesas, y por ello se decidió concentrar la impulsión y fomento de esta actividad en un Instituto de nivel post-universitario que pudiera formar dirigentes responsables en los diversos campos de los servicios públicos.

Esta idea se convirtió en realidad el año 1952, a través de la NUFFIC (Cooperación Internacional para la fundación de Universidades neerlandesas). El Instituto amplió gradualmente sus actividades, y en la actualidad se rige por su carta de fundación de 24 de marzo de 1956, que le da la denominación oficial de "Stichting Internationaal Institutt voor Sociale Studiën".

## ENSEÑANZA

En el Instituto pueden seguirse los siguientes cursos de estudio:

- 1.º Curso de Ciencias Sociales, que comienza todos los años a mediados de septiembre y tiene una duración de dieciséis a veintiún meses. Para poder seguir este curso, se requiere título universitario superior—equivalente a "Master of Arts"—y amplia formación en Ciencias Sociales.
- 2.º Curso de Administración pública, de seis meses de duración, que se da todos los años de enero a julio. Los participantes deben poseer grado académico y un mínimo de experiencia administrativa en puestos de un cierto nivel.
- 3.º Curso de Política Social, fundamentalmente dirigido a países subdesarrollados. Dura seis meses y se celebra cada año de septiembre a abril. Los participantes deben poseer título universitario complementado o compensado por amplia experiencia en la Administración, trabajo o enseñanza en el sector social.
  - 4.º Curso de Programación Económica y Contabilidad Nacional, de seis meses de

duración y celebrado cada año desde enero a julio. Los participantes requieren titulación académica en Economía o, en su defecto, amplia experiencia en planificación y estadística.

## INVESTIGACIÓN

El Instituto desarrolla programas de investigación en íntima conexión con los temas de los cursos. Asimismo, edita documentación sistemática y los apuntes de las clases y seminarios. Los resultados de las investigaciones se concentran en la biblioteca del Instituto, que es, al mismo tiempo, su centro de documentación.

Existe la posibilidad de inscribirse en el Instituto como "estudiante asociado", a fin de desarrollar investigaciones peculiares bajo la dirección del Instituto. Para ser considerado como "estudiante asociado" es preciso acreditar una sólida formación universitaria. Una gran parte de estos estudiantes son los postgraduados del propio Instituto.

## OTRAS CUESTIONES

El idioma oficialmente usado por el Instituto en todas sus actividades y clases es el inglés, si bien al principio de cada curso se dan algunas clases opcionales del idioma neerlandés, a fin de facilitar la vida de relación del estudiante en el país.

La biblioteca contiene ya 6.000 volúmenes, y recibe 125 revistas de todo el mundo. Sigue el sistema de la clasificación decimal universal.

Si se superan los cursos con éxito, se obtiene el correspondiente diploma de calificación. Los "estudiantes asociados" pueden obtener certificados de las investigaciones seguidas bajo los auspicios del Instituto.

La mayor parte de los que siguen cursos en el Instituto son alojados en la vetusta mansión "Het Oude Hof", de La Haya, construída en tiempos de Carlos V.

El Instituto se ocupa de la ambientación y relaciones sociales de los estudiantes, así como de su seguridad médica.

A C. M.